

Was war in 2012

Gürtelprüfung Erwachsene Am 20.12.2012 fand die Gürtelprüfung für die Erwachsenen in der Halle in Ötlingen statt.

TSG Ötlingen holt Silber bei der Deutschen Kata-Meisterschaft in Leinzell

Am 20.10.2012 fand in Leinzell die 7. Offene Deutsche Kata- und Formenmeisterschaft statt. Über 80 Teilnehmer starteten mit mehr als 100 Kata und Formen in den verschiedenen Budostilen.

Die TSG Ötlingen reiste mit 4 Teilnehmern und einem Dutzend Unterstützern an. Heiko Schmidtke mit Partner Walter Grether und Yvonne Haas zusammen mit Martin Rommel stellten sich jeweils als Paare in der Kategorie „Erwachsene traditionell Kodokan Kata“, der so genannten Königsklasse. Heiko Schmidtke und Walter Grether (jeweils 3. Dan) zeigten die E-Bo-No-Kata. Leider unterlief ihnen ein Patzer und somit landeten sie auf dem 8. Platz. Besser lief es für Yvonne Haas und Martin Rommel, die sich als Braun- und Blaugurt mit ihrer Darbietung der Goshin-Jitsu-No-Kata erfolgreich gegen etliche Danträger durchsetzten und schlussendlich nach einem spannenden Stechen, bei dem sie nochmals gegen zwei andere Paare antreten mussten, auf dem 2. Platz landeten und somit Deutsche Vizemeister in der Königsdisziplin sind. In der Sonderkategorie „Kämpfer Ü-55“ landete Walter Grether auf dem 4. Platz, auch hierzu gratulieren wir herzlich.





(Text und Photos: Anita Spieß)

Weitere Links zu den Berichten und Bildern zur Kata-Meisterschaft findet ihr hier: [Remszeitung](#)
[WJF](#)

Erfolgreiche Gürtelprüfung

Am 03.07.2012 hat Adrian Wertz die Prüfung zum Orange-Gurt abgelegt. Die sehr gute praktische Prüfung wurde durch den Theorieteil ergänzt. Wir gratulieren Adrian zum neuen Gürtel.



Lehrgang in Schwäbisch Gmünd am 30.06.2012

Die gut 320km Anfahrt haben Felix, Gerhard, Heiko und Bernd nicht gescheut am frühen Samstag Morgen nach Schwäbisch Gmünd zu fahren und am Jubiläumslehrgang des Dojo Yawara teilzunehmen. Die Teilnehmer waren beeindruckt von einem vielfältigen Lehrgang mit vielen Eindrücken und Ideen verschiedenster Stile von Kinder-Selbstverteidigung über Eskrima, Schwertkampf bis hin zu Shiatsu. Die eine oder andere Technik wird sicher in unser Training integriert werden. Ein sonniger Tag, bei dem wir ordentlich ins Schwitzen kamen ging auch wieder zu Ende. Leider mussten wir auf das Spanferkel am Abend verzichten und machten uns auf den Heimweg. Nach Umleitung und Hagel waren wir gegen 22h wieder in Südbaden.





3.DAN Jiu Jitsu für Walter Grether und Heiko Schmidtke

Im Rahmen der Trainerfortbildung am 24.03.2012 in Weinheim haben Walter und Heiko die Prüfung zum 3.DAN Jiu Jitsu abgelegt. Herzlichen Glückwunsch den frischgebackenen 3.Dan Trägern!



3. Dan für zwei Trainer

Jiu-Jitsu-Abteilung der TSG Ötlingen

Weil am Rhein. Zwei Jiu-Jitsu-Trainer der TSG Ötlingen haben in Weinheim im Rahmen einer Trainer- und Assistententrainerfortbildung die Prüfung zum 3. Dan erfolgreich abgelegt. Nachdem sie als schriftlichen Teil ihrer Prüfung schon ein Dossier mit Ausarbeitungen von Trainingsstunden und Referaten zur Etikette im Dojo eingereicht hatten, folgte nun der praktische Teil.

Walter Grether und Heiko Schmidtke stellen sich mit Erfolg den Argusaugen des Vizepräsidenten der World Jiu Jitsu Federation in Deutschland, Martin Gerstner (7. Dan), und 13 weiteren Beisitzern. Die Prüflinge begannen mit der Vorführung der E-Bo-No-Kata, bei der Walter Grether die Rolle des Angreifers und Heiko Schmidtke die des Verteidigers übernahm.

Im Anschluss demonstrieren sie eindrucksvoll und technisch einwandfrei zahlreiche Selbstverteidigungstechniken, bei denen abgesehen von den üblichen Waffen wie Messer, Stock und Pistole auch Ketten, Flaschen, Taschenlampen und Regenschirme zum Einsatz kamen und teilweise auch ziemlich in Mitleidenschaft gezogen wurden.

Insgesamt ein spannender Aufbau des Prüfungsprogramms. Zur moralischen Unterstützung waren auch Familienmitglieder und Sportfreunde angereist, die sich freuten, dass der Weg nicht umsonst gewesen war. Die TSG Ötlingen gratuliert den beiden neuen San-Dan-Trägern. Interessierte sind zum Schnuppern eingeladen. Trainingszeiten sind dienstags und donnerstags von 20 bis 22 Uhr.



Walter Grether (l.) und Heiko Schmidtke haben die Prüfung zum 3. Dan abgelegt
Foto: TSG Ötlingen